

Liebe Eltern,

die ersten Schultage sind gelaufen und alle Kinder haben sich schon gut an die „neuen“ Bedingungen gewöhnt.

- Am Samstag, 29.08.2020 hat im kleinen Rahmen die Einschulungsfeier unserer beiden ersten Klassen stattgefunden.

**Wir begrüßen unsere neuen Schülerinnen und Schüler:** Ahmad, Amarr, Angelina, Anni, Bennet, Christopher, Damian, Devin, Diyan, Emil, Emil, Emily, Erik Willy, Finn, Helen, Indra, Jarne, Jo, Jolina, Jonas, Julius, Lara, Lasse, Lasse, Marten, Mathilda, Mattis, Mia-Sophie, Mira, Moritz, Noah, Pia-Martha, Priya, Romy, Ronja, Sofia, Sunna, Tamina, Tammo, Thio, Till und Vincent.

**Schön, dass ihr jetzt bei uns an der Schule seid!**

- Das Kopiergeld für das 1. Schulhalbjahr wird fällig. Bitte überweisen Sie bis spätestens **Freitag, 25.09.2020**, das Kopiergeld in Höhe von **10,00 €** für Verbrauchsmaterialien (Kopien) auf das Konto Ihrer Klassenlehrerin. Vielen Dank im Voraus!
- Wenn Ihr Kind erkrankt ist und daher die Schule nicht besuchen kann, bitte ich Sie, die Schule vor Unterrichtsbeginn zu benachrichtigen. Ab ca. 7.00 Uhr bin ich persönlich in der Schule zu erreichen, es besteht auch die Möglichkeit, eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter zu hinterlassen oder über die Homepage ([www.grundschule-alexandersfeld.de](http://www.grundschule-alexandersfeld.de)) eine Nachricht zu senden. Der Anrufbeantworter wird täglich bis 7.40 Uhr abgehört, sodass die Lehrerinnen über das Fehlen Ihres Kindes informiert werden können. In Fällen ansteckender Krankheiten bitte ich Sie, den Grund des Schulversäumnisses bekannt zu geben.
- **Zum Abschluss noch ein wichtiger Hinweis:**  
**Sowohl die Zufahrt als auch der Platz zwischen dem Parkplatz für das Schulpersonal und dem Fahrradstand für Schüler ist sehr eng und es entstehen viele Gefahrenmomente im Begegnungsverkehr Auto – Radfahrer – Fußgänger.**  
**Wir bitten Sie daher, den Schulhof am Schulvormittag grundsätzlich nicht zu befahren.**

Im Namen des gesamten Kollegiums wünsche ich ein erfolgreiches Schuljahr und freue mich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen



Birgit Duwe, Rektorin